Des souris et des seniors



Depuis sa création, il y a une dizaine d'années, l'atelier informatique à Villers-la-Montagne, sous la houlette de l'ILGC (Instance locale de gérontologie et de coordination) du canton de Longwy, n'a qu'un objectif : favoriser aux seniors l'accès aux nouvelles technologies. À eux la navigation sur Internet, la réception et l'envoi d'e-mails, l'accomplissement des démarches administratives... Les stages sont faits pour ça ! En cette mi-avril, une nouvelle session (de perfectionnement) vient de se terminer et la douzaine de participants est repartie ravie de l'expérience, avec Julien le prof, assisté de Joël et René.